

## **12. Effectuer une simulation de ressources humaines**

Il est primordial d'effectuer une simulation lorsque la première version de la grille de programmation est élaborée. Par cet exercice, on doit veiller à ce que le nouveau programme engendre un nombre équivalent de ressources par rapport à l'ancien. De plus, cette simulation devra tenir compte des règles de financement établies par le ministère de l'Éducation.

Cette simulation sera effectuée par le Service du cheminement scolaire. Les résultats de cette simulation devra être bien analysée. Il peut en effet alors s'avérer nécessaire de revoir certains des changements proposés initialement.